

# はじめまして、のんのこゼミナールです！

## 教室長からのご挨拶

はじめまして、のんのこゼミナールです。

このたび、パロー南草津店さんのすぐ前に小5～中3生を対象とした個別指導専門塾「のんのこゼミナール」を、来年1月より開校することになりました。

地域の皆さんに、まずは私たちのことを知つていただきたく、「のんのこ通信」開校準備号をお届けいたします。

私はこれまで十数年にわたり、大手中学受験専門塾や大手個別指導塾で、教室長兼専任講師として、日々、子どもたちや保護者の方々と向き合ってきました。

その中で強く感じたのは、「もっと子どもたち一人ひとりのペースや気持ちに寄り添える場所を作りたい」という思いです。

のんのこゼミナールは、成績アップはもちろん、子どもたちの心の声にも耳を傾ける塾でありたいと願っています。

「わかるって、うれしい」「できたって、楽しい」

そんな気持ちを、この場所で少しづつ育てていけたらと思っています。

# のんのこ通信

開校準備号  
vol.000  
2025.12.6発行



## 無料体験 実施中！

“よく知ることわざ”の意外な由来とは？

ホームページは  
こちらから



「急がば回れ」の由来は実は  
草津市だった？

「急がば回れ」ということわざは、実は滋賀県草津市に由来すると言われています。

室町時代の連歌師・宗長が詠んだ和歌「もののふの矢橋の船は速けれど 急がば回れ 漩田の長橋」がその語源とされています。

草津の矢橋港から琵琶湖を船で渡るルートは近道でしたが、比良おろしという突風の影響で危険が伴いました。

そこで、遠回りでも安全な瀬田の唐橋を通る方が賢明だという教訓が生まれたのです。職場の同僚や友人と今住んでいる場所の話になつたとき、さらりとそんな話をしてみてもいいかもしれませんね。

～のんのこさいさい、君ならきっと大丈夫！～